



来ることが楽しい学校

物部小だより

指導力

責任感

同僚性

令和元年7月号

学校教育目標

- | | |
|---|-------------|
| 1 | 明るくたくましい子ども |
| 2 | よく考える子ども |
| 3 | 進んではたらく子ども |
| 4 | 思いやりのある子ども |



校長室から



御協力ありがとうございました。

「れいぎ正しい子」「勉強・運動大好きな子」「そうじをがんばる子」を目指す児童像に掲げ、安全・安心な学校、信頼される学校となるよう『来ることが楽しい学校』づくりを進めてきた1学期が終了します。

保護者の皆さまや地域の皆さまの御理解・御支援のお陰で、子どもたちは元気に学校生活を送ることができました。ありがとうございました。

さて、7月21日から長い夏休みが始まります。夏休みは学校生活を離れ、家庭生活が中心となります。御家族でゆっくりと楽しい時間をお過ごしください。

一方で、夏休みには、地域行事、盆踊り、花火大会など楽しい出来事も多くなり、開放的な気持ちが強くなります。つつい気が緩み、思わぬ怪我や事故に巻き込まれる可能性も高くなります。子どもたち自身が落ち着いて生活することが何より大切ですが、周りの大人のサポートを欠かすことができない現実もあります。夏の行事を大いに楽しみ、地域社会の一員として活躍できるよう、御支援をよろしくお願い申し上げます。

こんな夏休みにしよう

①ドカンと一つやり遂げる。“これをやったぞ”と言えるものを！例えば

- ・体力を付けるために、決めた距離を毎日走る。
- ・テーマを決めて調べたり、継続して研究したりする。
- ・時間をかけて絵をかいたり、物を作ったりする。

②コツコツと二つ三つやり遂げる。例えば

- ・読書をする。
- ・作文や詩、俳句などを作る。
- ・苦手な科目を復習する。
- ・体験したことを絵日記等にまとめる。



8・9月の主な行事

- | | |
|-----------------------|----------------------------|
| ・ 8月 1日 (木) 芳賀地区水泳記録会 | ・ 9月13日 (金) 運動会準備 |
| ・ 8月 5日 (月) プール納め | ・ 9月14日 (土) 秋季大運動会 |
| ・ 8月24日 (土) PTA親子奉仕作業 | ・ 9月17日 (火) 運動会振替休日 |
| ・ 9月 2日 (月) 第2学期始業式 | ・ 9月20日 (金) 4年科学教育センター利用学習 |
| ・ 9月 4日 (水) 運動会練習開始 | ・ 9月27日 (金) 3・4年社会科見学 |

活動の記録

【心肺蘇生法研修会】

6/12 に、家庭教育学級生と本校職員による、心肺蘇生法研修会を行いました。緊急の応急処置やいざという時に AED を実際に使えるように、講習を受けました。



【プール開き】

6/13 にプール開きを行いました。水の安全を祈願し、楽しいプールになることを誓いました。水泳授業での約束事も確認しました。



【歯みがき指導】

6/13 に1年生、7/4 に2年生を対象に、学校歯科医の小川先生をお招きして歯みがき指導を行いました。普段のみがき方を確認した後、正しいみがきを教えていただきました。



【あゆがり杯バレーボール大会】

6月22日(土)に PTA あゆがり杯バレーボール大会が盛大に開催されました。

熱戦、激戦の末、6年チームが優勝、5年チームが準優勝、第3位が2年チームとなりました。保護者の皆様の親睦がはかれたよい大会となりました。練習会、当日の準備、大会の運営等、役員の皆様には大変お世話になりました。



【推譲募金】

報徳思想の一つである「推譲(ゆずる心で共に生きる)」の教えを生かした「推譲募金」活動です。

児童の手によって運営されている、本校の伝統の一つです。



【第1回学校評議員会(6/25)】

第1回の学校評議員会を開催いたしました。最初に全クラスの授業参観、その後、学校の教育についての説明、子どもたちとの給食の会食を行いました。

『地域社会に開かれた特色ある学校づくり』を目指して、小学校の教育活動や日頃感じていることなどについて話し合いが行われました。たくさんのご意見を頂き、有意義な会となりました。

各学年の授業を参観された評議員さんからは、「子どもたちが落ち着いて学習に取り組んでいますね。」「ICTを活用した授業が効果的です。」との声が聞かれました。

今年度の評議員さんは、次の6名の皆様です。どうぞよろしくお願いいたします。

横田 康子 様(人権擁護委員) 松本 平介 様(民生児童委員)
大橋 計良 様(黒子が原教育を語る会代表) 市村 政幸 様(物部中学校長)
枝 貴成 様(前PTA会長) 木村 成芳 様(PTA会長)



【職員研修(6/26)】

学校課題解明と授業力の向上を目指して、1年1組、4年1組で研究授業を行いました。

本校の学校課題は、「自分の考えを活発に表現できる児童の育成～考え議論する道徳の授業を目指して～」です。その後、授業研究会を行い、授業の成果と課題について話し合いました。



陸上競技交流大会

・6月16日(日)に行われた第35回全国小学生陸上競技交流大会栃木県予選会において、3名の児童が参加し、自己ベストを目指し、精一杯競技に取り組みました。入賞者は以下の通りです。

女子1000m 2位 6年 松本 瑠莉さん 男子1000m 6位 6年 枝 渚紗さん

お盆中の学校閉庁のお知らせ

真岡市では、平成30年度よりお盆期間を学校閉庁としております。期間中、職員が不在になりますので、電話の対応や校内への立入はできません。緊急な連絡については、保護者の皆様は学年だよりを御参照ください。地域の皆様の問合せには、真岡市教育委員会学校教育課で対応いたします。

以上の点を御理解いただき、保護者・地域の皆様には御協力をよろしくお願いいたします。

今年度は、令和元年8月13日(火)～16日(金)の4日間が学校閉庁となります。

